
Acta N 11 

Consejo N5-2024 

 

Siendo las diez horas, del viernes veinticinco de octubre del año dos mil veinticuatro, se reúnen 
presencialmente los consejeros de departamento Drs. Javier Echeverría, Juana Ibacache, Gloria 
Cárdenas y el consejero de Facultad Moisés Domínguez, se excusó la consejera Dra. Iriux Almodóvar. 

Tabla: 

1. Actualización proceso de selección cargo de reemplazo del Dr. Julio Sánchez 
2. Equipo de análisis elemental para DCA. 
3. Varios. 

 
1. La consejera Dra. Cárdenas informa que la comisión de selección conformada por 

los académicos: Dra. Gloria Cárdenas Jirón, integrante perteneciente al Dpto. de 
Ciencias del Ambiente ; Dr. Moisés Domínguez Carú, integrante perteneciente al 
Dpto. de Ciencias del Ambiente y Dr. Fernando Godoy González, integrante 
perteneciente al Dpto. de Química de los Materiales, ha finalizado la primera etapa 
del proceso de selección del académico de reemplazo, que correspondió a la 
revisión de los antecedentes de los /as postulantes y pre-selección de cuatro 
candidatos para continuar a la siguiente etapa. En esta etapa se recibieron 10 
postulaciones, donde se analizaron la pertinencia del curriculum de cada postulante 
con el perfil del concurso publicado. Es importante, destacar que el llamado fue 
público tanto interna como externa a la Universidad utilizando todas la plataformas 
disponibles de divulgación tanto de la Facultad, Universidad o Colegios 
profesionales. En esta primera etapa la comisión se constituyó el doce de agosto, y 
se procedió a la construcción de la rúbrica N°1, además es informado a todos los 
miembros del consejo de departamento que la Directora no participó en ninguno 
de los procesos de selección, para mantener la imparcialidad del proceso. La Dra. 
Cárdenas, además informó que el 2 de septiembre fueron seleccionados los cuatro 
mejores puntajes de la evaluación del curriculum, quienes posteriormente pasaron 
a la segunda etapa que correspondió a la entrevista personal con la comisión y los 
postulantes seleccionados para dicha etapa fueron:  

Es importante, informar que a todos quienes continuación con el proceso y quienes no fueros 
seleccionados, se les envío un correo por parte de la directora. 



Posteriormente, informó la Dra. Cárdenas que el 25 de septiembre fueron entrevistados los cuatro 
pre-seleccionados en la etapa 2, quedando finalmente los tres seleccionados para pasar a la tercera 
y última, quienes fueron los siguientes : Marco Mellado García, Cristian Tirapegui Calquín y Mitchel 
Bacho Lemus. 

Finalmente, la Dra. Cárdenas informa al consejo que ahora se debe coordinar la última etapa de esta 
selección, acordándose que será el 30 de octubre y corresponderá a una presentación de su línea 
de investigación (20 min) y posteriormente una clase de un tema a definir (20 min), por lo tanto se 
acuerda que la Directora envié el correo de actualización del proceso a todos los postulantes que 
pasaron a la última etapa, con el orden de cada presentación para ese día. 

2. El Dr. Domínguez, comenta a los miembros del consejo, que la nueva directora de Dicyt la 
Dra. Maritza Páez le ha confirmado que mantendrá el acuerdo con la Directora anterior Dra. 
Carolina Aliaga, para la adquisición de un equipo de apoyo a la investigación que había sido 
postulado en varias ocasiones a Fondequip y no había sido seleccionado. Este equipo 
corresponde a un analizador elemental, que es de mucha utilidad para el departamento e 
inclusive para investigadores de la Facultad u otras Universidades, el costo del equipo sería 
de 50 millones y es distribuido por la empresa HES limitada, toda esta gestión tanto con la 
empresa como con Dicyt ha sido gestionada por el Dr. Domínguez. Por lo tanto, el consejo 
acuerda que el Dr. Domínguez continue con las gestiones necesarias con la Dicyt. 

 

3. No hay varios. 

Finaliza la reunión a las once horas de la mañana. 
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